

# News Release

## Dandim 0705/ Magelang Hadiri Haul Syekh Subakir di Gunung Tidar

Rony - [MAGELANG.NEWSRELEASE.ID](http://MAGELANG.NEWSRELEASE.ID)

Aug 25, 2023 - 08:03



*Dandim Magelang Bersama Jajaran Forkopimda Kota Magelang Saat Mengikuti Jalannya Pengajian Akbar Haul Syekh Subakir Tahun 2023 Dengan Penceramah K.H Ahmad Muwafiq ( Gus Muwafiq) Bertempat di Halaman Parkir Gunung Tidar*

MAGELANG - Komandan Kodim (Dandim) 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto, S.H.,M.Si menghadiri pengajian Akbar dalam rangka haul Syekh Subakir bersama K.H.Ahmad Muwafiq, S.Ag (Gus Muwafiq) bertempat di Halaman Parkir Ziarah Gunung Tidar, Kelurahan Magersari, Kecamatan



Magelang Selatan, Kota Magelang, Kamis malam (24/08).



Pelaksanaan kegiatan pengajian akbar ini merupakan rangkaian dalam memperingati Hari Ulang Tahun (HUT) ke-78 Proklamasi kemerdekaan Republik Indonesia di wilayah kota Magelang dengan dihadiri Forkopimda, Ketua DPRD, jajaran asisten dan staf ahli, Kepala OPD, Kepala Kemenag Kota Magelang, Pejabat Militer, Kepala Perbankan, Direktur BUMD, Tokoh agama, Tokoh masyarakat dan para jamaah muslimin dan muslimat Kota Magelang.

Walikota Magelang dr.H.Muchamad Nur Aziz, Sp.PD,K-GH, FINASIM dalam sambutannya menyampaikan syukur alhamdulillah pada malam hari ini kita dapat bersilaturahmi dalam acara pengajian Akbar Haul Syekh Subakir tahun 1445 Hijriah 2023 Masehi dalam keadaan tertib dan warga masyarakat Kota Magelang disaat mengikuti jalannya Haul cukup antusias.

"Saya mewakili Pemerintah Kota Magelang dan masyarakat menyampaikan ucapan terima kasih atas kehadiran para alim ulama baik dari dalam maupun luar daerah Kota Magelang," terang Muchamad Nur Aziz.

Dalam kesempatan tersebut Walikota juga berpesan kepada masyarakat Kota Magelang untuk memiliki dan perlunya saling loman dengan sesama, karena jiwa welas asih, jiwa saling rukun dan berprasangka baik akan menjadikan kita semua akan baik-baik dihadapan Allah SWT.





"Semoga Kota Magelang selalu dalam keadaan kondusif, saling membantu satu sama lainnya, tidak neko-neko serta tetap menjaga dan menjunjung toleransi. Mudah-mudahan Tausiyah yang disampaikan oleh Gus Muwafiq dalam ceramah nantinya supaya didengarkan untuk menambah pemahaman dan keimanan kita semua," tutupnya.

Kegiatan dan pelaksanaan haul Syekh Subakir tahun 2023 yang dihadiri warga masyarakat Kota maupun Kabupaten Magelang berjalan dengan aman dan lancar.

Pen: 0705/Mgl.